
 

 

 

 

 

 

 

 

６月 17日（木）に、本年度第１回目のスピーチ集会を行いました。 

  今年から、友達のスピーチに対する感想を発表する場を設けています。子どもたちは、

友達のスピーチをよく聞き、感じたことや励ましの言葉を即興的に考え、発言しました。 

  友達のスピーチ内容をよく聞き、温かな感想や励ましの言葉掛けから、岩っ子のやさし

さや誠実さを感じたひとときでした。 

          スピーチ  感 想 等 

私が、今、一番頑張っていることは、一輪車です。たく

さん練習をして、はやく上手に乗れるようになりたいで

す。                １年 神谷 音羽 

  

ぼくは、今、一輪車の練習を頑張っています。まだ、う

まく乗ることができないので、たくさん練習をして、乗れ

るようになりたいです。       １年 匂坂 康真 

 

わたしが、今、頑張っていることは、２つあります。 

 一つ目は、一輪車のアイドリングです。わたしは、１年

生のころからやっているけれど、なかなか手すりをはなし

てできません。休みの日や昼休みにたくさん練習していま

す。二つ目は、なわとびの二重跳びです。縄を速く回して

跳ぶ練習をして８回跳べるようになりました。もっとたく

さん跳びたいです。       ２年 佐藤 はつな 

 

 わたしが頑張りたいことは、発表です。この前、２年生

になって初めて発表をしました。発表をしたら、すうっと

しました。まだどきどきするけれど、自分の気持ちを人に

伝えられるようになりたいです。  ２年 菊地 茉友子 

 

                      

 わたしが、今、頑張っていることは２つあります。 

 一つ目は、一輪車です。今、練習しているのは、ホッピ

ングです。まだ、最高で７回しかできません。難しいとこ

ろは、背筋を伸ばして跳ぶことです。わたしは、あまり、

それができません。なので、時間があるときに練習してい

ます。少しずつできるようになっているので、これからも

練習を続けたいです。二つ目は、習字です。４年生になっ

たので、少しずつ字が難しくなると思うけど、頑張りたい

です。書くときに気を付けていることは、手本をしっかり

見ることや、「とめ・はね・はらい」に注意することです。

少しでも早く書くと、中心からずれたりバランスがくずれ

たりしてしまうので集中してゆっくり書きたいです。これ

からも、この２つのことを頑張っていきたいです。  

４年 鈴木 楓花 

 

わたしも、一輪車を頑張って

います。でも、なかなか上手に

乗れません。乗れるようになり

たいです。  １年 源馬 凛  

一輪車は、いっぱい技がある

から、これからも頑張ってくだ

さい。   ４年 渥美 葵生 

 

わたしも、はつなさんと同じ

で、縄跳びを頑張っています。

わたしも、たくさん練習して、

跳べるようになりたいです。      

５年 永島 輝優 

 

  

 

自分の考えを人に伝えられ

るとすっきりするということ、

分かります。よく頑張って考え

た証拠だと思います。これから

も、頑張ってください。 

 ５年 荒木 功  

 一輪車は難しい技もあるけ

ど、諦めないでちゃんと練習す

ればできるから、気を付けて、

しっかり練習してください。    

６年 堀内 咲希 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 大  樹  

岩田小学校たより  No.４ 

令和３年６月 23 日 

 

～志をもって 進んで考動する子～ 



わたしが、今、頑張っていることは２つあります。 

一つ目は、一輪車のホッピングです。わたしはまだ３回

しかできません。でも、合格は１０回です。なので、一生

懸命、練習してまずは５回できるようにしたいです。その

ために、前を見ることを意識していきたいです。二つ目は、

挨拶です。わたしは、小さい声で挨拶をしてしまうときが

あります。なので、先生や地域の人、友達に、大きな声で

みんなに聞こえる声で挨拶をしていきたいです。 

４年 鈴木真理子 

  

ぼくは、１年生のころから英語塾に通っています。５年

生になって宿題に予習が出され、授業は予習している前提

で話が進むので大変です。それなのに、宿題の量が増えま

した。けれど、英検に合格したいので頑張っています。こ

れからも続けていきたいです。    ５年 鈴木 健太 

 

ぼくが頑張っていることは、委員会活動です。 

ぼくは５年生になり、プロジェクト委員会に入りまし

た。プロジェクト委員会は岩田小を明るく楽しくするのが

仕事です。ぼくは、それにあこがれて入りたいと思いまし

た。入ってからは、岩田小をよりよくするための企画やア

イデアを考えています。これで岩田小みんなが笑顔になれ

ばうれしいので、高学年として責任を持ち、頑張っていき

たいです。            ５年 青島 佑樹 

 

わたしが、今、頑張っていることは、２つあります。 

一つ目は、発表です。私は、間違っているか心配で発表

する自信がありません。だから、間違っていてもいいから

自信をもって手を挙げたいです。二つ目は、分かったこと

を友達に説明することです。私は説明することが苦手で人

にあまり伝わりません。だから、人に伝わる説明になるよ

うにがんばっています。この二つのことができるように授

業を頑張っていきます。     ６年 鈴木 菜々子 

 

 わたしが、今、頑張っていることは２つあります。 

一つ目は、書き取りです。習い事があって時間がないと

きや面倒なときは、字を雑に書いてしまいます。でも、字

を丁寧に書くとすっきりするし、覚えやすくなります。だ

から、これからは書き取りの字を丁寧に書きたいです。二

つ目は、挨拶です。私は友達や担任の先生くらいしか挨拶

ができず、しっかりと名前を呼んで挨拶ができていませ

ん。だから、少しずつ誰にでも名前を呼んで挨拶ができる

ように頑張ります。この２つのことを意識して頑張りま

す。               ６年 鈴木 ほのか 

ぼくも、２年生のころ、ホッ

ピングに挑戦していました。３

か月くらい練習したら、一輪車

チャレンジで合格しました。頑

張ってください。  

  ３年 青島 圭悟 

 

  

 

 

ぼくは、英語は習っていませ

ん。英語は難しいけど、頑張っ

てください。 ３年 荒木 真 

 

  

 

ぼくも、佑樹さんと同じよう

に、委員会活動で、みんなを動

かせるようにしたいと思って

います。佑樹さんの話を聞い

て、ぼくも頑張りたいと思いま

した。  ５年 中嶋 隼士 

 

  

 

わたしも、説明が下手なの

で、菜々子さんと同じで、説明

を頑張りたいと思いました。   

５年 渥美 小雪 

 

 

 

  

 

わたしも、ほのかさんみたい

に、人の名前を呼んで挨拶する

ことがなかなかできないので、

相手に伝わるように、挨拶をし

ていきたいと思いました。 

６年 菅原 杏月 

 

 
その場で感じたことを、自分

から堂々と発言することがで

き、感心しました。 

 

 

 

 


